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Online-Schulung:  
Einführung in Leichte Sprache 

Einfache Texte barrierefrei gestalten 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wo? 
 

GBZ Elsterwerda 
Schlossplatz 1a  
04910 Elsterwerda 

Leichte Sprache ist eine speziell geregelte sprachliche Ausdrucksweise des 

Deutschen, die auf besonders leichte Verständlichkeit abzielt. Die Leichte 

Sprache erleichtert Menschen, die aus unterschiedlichen Gründen über eine 

geringe Kompetenz in der deutschen Sprache verfügen, das Verstehen von 

Texten. Sie dient damit auch der Barrierefreiheit. 

In dieser Online-Schulung lernen Sie die Grundlagen der Leichten Sprache 

kennen. In praktischen Übungen setzen Sie das Gelernte gleich um. Idealerweise 

nutzen Sie Texte oder Briefe aus Ihrem Arbeitsbereich, die Sie in Leichte Sprache 

übersetzen möchten.  

Die Schulung wird in der vhs.cloud angeboten. Um daran teilzunehmen, müssen 

Sie sich vorab registrieren. Fragen Sie im Grundbildungszentrum nach. Dort 

erfahren Sie auch alles über die technischen Voraussetzungen und den Ablauf.  

Im Anschluss an diese eintägige Schulung kann ein Aufbauworkshop  

besucht werden. Darin geht es vor allem um die Vertiefung und die  

Anwendung gesprochener Sprache.  

 

Wann? 
23. Juni 2020 

9:00 bis 
15:30 Uhr 

Anmeldung 

 
T: 03533 620 8570 

grundbildungszentrum
@lkee.de 

www.kvhs-ee.de 

https://de.wikipedia.org/wiki/Sprachstil
https://de.wikipedia.org/wiki/Deutsche_Sprache
https://de.wikipedia.org/wiki/Barrierefreiheit

